

# *Le gouvernement du Venezuela réaffirme sa loyauté inconditionnelle au président Nicolás Maduro*

---



Caracas, 2 août (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a réaffirmé son appui inconditionnel, sa solidarité et sa loyauté au président Nicolás Maduro à la suite des récentes sanctions prises par les États-Unis contre le chef d'état de ce pays sud-américain.

Il a réaffirmé aussi sa conviction et son principe d'être bolivariens, chavistes et anti-impérialistes dans un communiqué lu par le vice-président exécutif Tarek El Aisami au cours de la 282e session du Conseil des Ministres dans la salle Nestor Kirchner, du Palais président de Miraflores.

Le communiqué a ajouté que cette menace inacceptable est considérée comme une grave agression contre la Patrie du Libérateur, Simon Bolívar, pour étouffer la voix des peuples et de leurs leaders.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137174-le-gouvernement-du-venezuela-reaffirme-sa-loyaute-inconditionnelle-au-president-nicolas-maduro>



**Radio Habana Cuba**